



Matinee

Markus

in

Madagaskar



Wir laden herzlich ein zur Informations - Matinee über unsere
Partnerschaft mit Madagaskar.

Berichte aus 1. Hand von Christa Stelling, Romain Rabearisoa, Bernd Blaschke
sowie Julia Kunzelmann und Michael Braun.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch, gerne auch mit Freunden und Bekannten,
und auf ihre Fragen — bei Kaffee und Kuchen.

Sonntag, den 24.03.2019, 11.00 Uhr

Der Vortrag findet im Gemeindehaus statt in 40627 Düsseldorf, Sandträger Weg101

Die Veranstaltung wird gefördert vom Eine-Welt-Beirat der Landeshauptstadt Düsseldorf

